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議会広報広聴調査会記録 
平成 30年 10月 5日(金) 

8：54 ～11：28 

議会  第 3委員会室 

【出席者】小川委員長、川上副委員長、 

三浦委員、沖田委員、西川委員、村武委員、笹田委員、芦谷委員、 

田畑委員、澁谷委員 

【業 者】山田次長（柏村印刷株式会社） 

【事務局】篠原次長、近重書記 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.51の編集について ························· 資料1 

⑴ 掲載内容及びレイアウト編集について 

ページ 担当委員 主な掲載項目 

1～4 西川委員、澁谷委員 表紙、見出し、可決事業、委員会報告 

5～8 沖田委員、芦谷委員 
賛否の公開、討論、 

重要案件の意見交換会、個人一般質問 

9～12 村武委員、笹田委員 個人一般質問 

12～16 三浦委員、田畑委員 
個人一般質問、特別委員会報告、 

表紙の説明、12月定例会日程、あとがき 

 

2  その他 

 地域井戸端会の準備物品の確認 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議 開催予定日：未定 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 8時 54分 開議 〕 

小川委員長  おはようございます。早速議会広報広聴調査会を開会します。本日川上

副委員長から欠席届が出ています。９名の参加で定足数に達しているので

会議に入りたいと思います。 

 

１．はまだ議会だよりVol.51の編集について 

 ⑴ 掲載内容及びレイアウト編集について 

小川委員長  本日は議会だよりの編集がメインで、その他で井戸端会等で気になる点

があれば出していただく形で進めたいと思います。今回も４ページずつ担

当して見ていただいて、気になった点を確認しながら校正作業を進めたい

と思いますのでご協力をお願いします。レジュメにある割り当てに従って

10分ほど目を通してください。 

    《 以下、校正作業 》 

 

２．その他 

近重書記  井戸端会の物品の確認をお出ししています。来週くらいまでならまだ追

加が出来ますので、何かこちらで準備出来る物があれば。 

西川委員  ＩＣレコーダーが２なのですが、今回は５、６人単位になっているので

２だと録りきれないかもしれません。 

近重書記  事務局から持っていくのと、あと議員さん個人で持って来られる場合も

ありますが、局から３つ４つ……。 

西川委員  出来ればあった方が。もしかしたら多い所では４つ要るかもしれない。 

田畑委員  ４つ要る可能性は大いにあるよ。 

近重書記  分かりました。各会場に４つとなると足らないです。 

田畑委員  一会場に２つでいいよ。 

近重書記  一日８個要ると。３つくらいは局にありますが。班で準備してください

と任せても良いでしょうか。「何個までは準備できるので」というご案内

をかけますので。 

    （ 「はい」という声あり ） 

田畑委員  班長に言ってあげてよ。 

近重書記  はい。それと、４分の３班は役割分担をご提出いただいています。 

澁谷委員  まだ全然相談がないから。 

小川委員長  今日が締切でしたよね。 

近重書記  はい。道下議員から連絡がありました。あと前回同様に皆さん鍵をよろ
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しくお願いします。鍵の貸出や開閉は皆さんで。基本は前日か当日の17時

までに取りに来てくださいということなので。 

  それともう一つ追加で、先ほど確認していただいた時に、井戸端会で使

うシートですが三浦議員にまとめていただいています。 

澁谷委員  この間委員長側から説明いただいたけど、うちの班は班長も理解してな

いと思う。役割分担も決めてないし。 

西川委員  説明の仕方も、期間もギリギリだったから。 

澁谷委員  あれで十分だ。自分らでやり方をシミュレーションしてみるとか……。 

近重書記  不安でしたら議会広報広聴委員会委員から声かけて、集まるように言っ

てもらった方が良いかもしれない。今までと趣が違うので。 

澁谷委員  この間の全協で小川委員長から三浦さんの案を説明していただいたのだ

から、今までになく広報広聴はやり方も提案しているわけだから、あとは

班の問題なんだけど。今の話の雰囲気だと役割分担だけ決めている感じだ。 

近重書記  今の感じだと、多分役割をご存じない班が……。 

芦谷委員  聞いている。 

澁谷委員  役割分担だけで、段取りまでは決めていないだろう。 

    （ 以下、自由討議 ） 

澁谷委員  基本的にここの委員会の責任は果たしているのだけど、上手い具合にや

っていかないと、折角提案しても……やってみたけど次の反省材料になる

と、今後の検証というか。 

芦谷委員  ここに居る議会広報広聴委員会の委員が説明する。 

    （ 以下、自由討議 ） 

小川委員長  ファシリテーターの人がポイントを握ると思いますので。 

三浦委員  シートを変えたので、またご覧になってください。 

近重書記  説明資料の中身はそのまま差し替えずに。 

三浦委員  それはもう配っているものなので良いと思います。ただこちらを使って

ください。 

近重書記  一応刷っておきます。 

小川委員長  ではよろしいですか。正副でまとめないといけない部分がかなりありま

して大変ですが。 

笹田委員  次回は無いの。 

近重書記  議会報告会が終わった後になると思います。 

小川委員長  あとは正副での最終確認です。出来た段階ではまた皆さんに一応、余裕

があれば目を通してもらった方が。 

近重書記  ２月の広報には載せにくいかと……締め切りが。 
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澁谷委員  何が。 

近重書記  井戸端会の報告です。 

笹田委員  頑張って載せるようにしないと。 

小川委員長  それではよろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  以上で調査会を終わります。お疲れさまでした。 

 

〔  11時 26分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  小川 稔宏   


